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NEWS RELEASE 

FOR IMMEDIATE RELEASE 

Two-Year Anniversary of the National Indigenous Economic Strategy Celebrated 
with Announcement of New Indigenous Economic Prosperity Institute 

 
Ottawa, ON – June 6th, 2024 – Today marks the two-year anniversary of the National Indigenous 
Economic Strategy (NIES), a groundbreaking Indigenous-led initiative dedicated to achieving 
socioeconomic parity for Indigenous Peoples in Canada. This historic milestone is a significant 
achievement in the ongoing journey toward economic reconciliation and prosperity.  
 

The NIES is the result of a collaboration among more than 20 Indigenous organizations, forming 
a robust strategy based on four Strategic Pathways and numerous Calls to Economic Prosperity. 
The Calls to Economic Prosperity are actionable recommendations designed to address the 
unique economic challenges faced by Indigenous communities. These Calls provide a 
comprehensive framework for Canadians, governments, businesses, and institutions to support 
the journey toward economic reconciliation. By following these recommendations, all 
stakeholders can contribute to creating a more equitable and prosperous future for Indigenous 
Peoples in Canada.   
 
"Full reconciliation with Indigenous Peoples will not happen without economic reconciliation. It 
is not only the fair and right thing to do, but there is a strong and compelling business case for all 
Canadians" says Dawn Madahbee Leach, Chair of the Core Group National Indigenous Economic 
Strategy and Chairperson of the National Indigenous Economic Development Board.  
 
Over the past two years, the NIES has been instrumental in promoting growth and development 
within the Indigenous economy. However, a crucial component has been missing—a method to 
effectively monitor, track, and chart the progress of these initiatives. Today, we are excited to 
announce a significant investment to establish and empower an Indigenous Institute called the 
National Indigenous Economic Prosperity Institute (NIEPI), dedicated to collecting and governing 
Indigenous data on population, businesses, lands, and resources. This initiative, responding to 
Call to Economic Prosperity #79, will play a key role in monitoring and measuring the 
implementation of the Calls to Economic Prosperity, ensuring accountability and sustained 
progress.  

Call to Economic Prosperity #79: 

Establish and empower an Indigenous Institute to collect and govern 
Indigenous data about population, businesses, lands, and resources. This 

Institute will monitor and measure implementation of these Calls to Economic 
Prosperity.  
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This significant investment has been made possible by the First Nations University of Canada, the 
Mastercard Foundation, and the McConnell Foundation. 
 

“We are thrilled to mark this milestone and announce the establishment of the National 
Indigenous Economic Prosperity Institute at First Nations University of Canada. This institute is 
a crucial step forward in ensuring that the progress made through the National Indigenous 
Economic Strategy is ethical, transparent, innovative, measurable, and inspirational,” explains 
Dr. Jacqueline Ottmann, President of the First Nations University of Canada. “By showcasing, 
privileging, centering, and empowering Indigenous economic prosperity, and ensuring that 
Indigenous communities are equipped with the tools to track and manage their own data, 
which is data sovereignty, we are contributing to a solid foundation for sustained economic 
growth and reconciliation."  
 
“The Mastercard Foundation, through our EleV Program, partners with Indigenous-led 
organizations that are working to change systems of education and employment to support 
success for Indigenous youth. Our partnership with the First Nations University of Canada and 
the National Indigenous Economic Prosperity Institute is grounded in the vision of 
strengthening Indigenous economies and in doing so strengthening the national economy. The 
work of the Institute will demonstrate a reality that all Canadians should understand when 
Indigenous youth prosper, we all prosper,” says Jennifer Brennan, Director, Canada Programs at 
the Mastercard Foundation. 
 
“We recognize that reconciliation is a journey requiring respectful relationship building, and the 
prioritization of Indigenous led solutions, explains Lili-Anna Pereša C.Q., President and CEO, 
McConnell. “The reconciliation economy is an essential component of the route forward, and 
the NIES Calls to Economic Prosperity provide powerful inspiration and a reference for 
McConnell and others. We are pleased to celebrate this important milestone for the NIES." 
 

For media inquiries, please contact:  
Penny Lee Colbourne: 819-360-2012, NIEPI@firstnationsuniversity.ca  
  
About the National Indigenous Economic Strategy (NIES):  
The NIES is a comprehensive framework designed to foster socioeconomic parity for Indigenous 
Peoples in Canada. Developed by over 20 National Indigenous Organizations, including the 
National Indigenous Economic Development Board, the Canadian Council for Aboriginal Business, 
the National Aboriginal Capital Corporations Association, Indigenous Works, and the Canadian 
Association of Native Development Officers, the NIES focuses on four Strategic Pathways and 
includes specific Calls to Economic Prosperity, guiding the journey toward economic 
reconciliation.  
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About the National Indigenous Economic Prosperity Institute (NIEPI):  
The National Indigenous Economic Prosperity Institute (NIEPI) aims to impact national economic, 
entrepreneurship, business, policy, and programming across all sectors. Utilizing the 107 Calls to 
Indigenous Prosperity, NIEPI supports economic growth and wellbeing for Indigenous Peoples by 
providing a framework for organizations. NIEPI focuses on research, policy, and program 
development to achieve these goals.  
 
About First Nations University of Canada (FNUniv)  
First Nations University of Canada is a unique Canadian learning institution that is founded on 
Indigenous knowledges, providing post-secondary education for Indigenous and non-Indigenous 
students alike within a culturally supportive environment. FNUniv’s Regina campus is situated on 
the atim kâ-mihkosit (Red Dog) Urban Reserve, Star Blanket Cree Nation, and Treaty 4 Territory. 
Star Blanket is the first First Nation in Canada to create an urban reserve specifically dedicated to 
the advancement of education. Campuses in Saskatoon, Prince Albert and our Traditional 
Campus on the South Saskatchewan River are situated in Treaty 6 territory.  Programming is 
provided on-campus and online, serving a national audience. For more information on First 
Nations University of Canada, please visit fnuniv.ca.   
 
About the Mastercard Foundation  
The Mastercard Foundation is a registered Canadian charity and one of the largest foundations 
in the world. It works with visionary organizations to advance education and financial inclusion 
to enable young people in Africa and Indigenous youth in Canada to access dignified and fulfilling 
work. Established in 2006 through the generosity of Mastercard when it became a public 
company, the Foundation is an independent organization separate from the company, with 
offices in Toronto, Kigali, Accra, Nairobi, Kampala, Lagos, Dakar, and Addis Ababa. Its policies, 
operations, and program decisions are determined by the Foundation’s Board of Directors and 
leadership. For more information on the Foundation, please visit mastercardfdn.org.  
 
About the McConnell Foundation  
The McConnell Foundation is a private Canadian foundation that contributes to diverse and 
innovative approaches to address community resilience, reconciliation, and climate change. We 
envision a future in which our economy and social systems promote the thriving of all people, 
and in which the natural environment is stewarded for generations to come. We see all sectors 
working together to address climate change, to help foster reconciliation, and unleash 
individual creativity and organizational resources to solve social challenges and strengthen 
communities. We strive for a resilient, inclusive and sustainable society that can successfully 
address its complex challenges. 
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https://www.fnuniv.ca/
https://mailmastercardfdnorg-my.sharepoint.com/personal/cogrady_mastercardfdn_org/Documents/Desktop/www.mastercardfdn.org
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fmcconnellfoundation.ca%2F&data=05%7C02%7Ckfrancis%40firstnationsuniversity.ca%7C1f1fca277edc4485d69d08dc83f9cc49%7C0c3e35ccf1334d46a68b18993fa7666e%7C0%7C0%7C638530356116184626%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=tXbrRTr6Px3Lo1Ed55Ut6CM2xs6U9yI4%2BaUGu6NBVRk%3D&reserved=0
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COMMUNIQUÉ DE PRESSE  

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  

Deuxième anniversaire de la Stratégie économique nationale autochtone 
célébré avec l'annonce du nouvel Institut de la prospérité économique 

autochtone 

Ottawa, ON – 6 juin 2024 – Aujourd'hui marque le deuxième anniversaire de la Stratégie 
économique nationale autochtone (SENA), une initiative révolutionnaire dirigée par des 
Autochtones, dédiée à atteindre la parité socioéconomique pour les peuples autochtones au 
Canada. Ce jalon historique représente une réalisation significative dans le parcours continu 
vers la réconciliation et la prospérité économiques. 

La SENA est le résultat d'une collaboration entre plus de 20 organisations autochtones, formant 
une stratégie solide basée sur quatre voies stratégiques et de nombreux appels à la prospérité 
économique. Les appels à la prospérité économique sont des recommandations concrètes 
conçues pour répondre aux défis économiques uniques des communautés autochtones. Ces 
appels fournissent un cadre complet pour les Canadiens, les gouvernements, les entreprises et 
les institutions afin de soutenir le chemin vers la réconciliation économique. En suivant ces 
recommandations, tous les acteurs peuvent contribuer à créer un avenir plus équitable et 
prospère pour les peuples autochtones au Canada. 

« La réconciliation complète avec les peuples autochtones ne se réalisera pas sans 
réconciliation économique. Non seulement c'est la chose juste et équitable à faire, mais il existe 
un argument commercial fort et convaincant pour tous les Canadiens », déclare Dawn 
Madahbee Leach, présidente du groupe de base de la Stratégie économique nationale 
autochtone et présidente du Conseil national de développement économique autochtone. 

Au cours des deux dernières années, la SENA a été essentielle pour promouvoir la croissance et 
le développement de l'économie autochtone. Cependant, un élément crucial a manqué : une 
méthode pour surveiller, suivre et tracer efficacement les progrès de ces initiatives. 
Aujourd'hui, nous sommes heureux d'annoncer un investissement significatif pour établir et 
renforcer un Institut autochtone appelé l'Institut national de la prospérité économique 
autochtone (INPEA), dédié à la collecte et à la gestion des données autochtones sur la 
population, les entreprises, les terres et les ressources. Cette initiative, en réponse à l'appel à la 
prospérité économique n°79, jouera un rôle clé dans le suivi et la mesure de la mise en œuvre 
des appels à la prospérité économique, garantissant responsabilité et progrès durable. 
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Appel à la prospérité économique n°79 : 

Établir et renforcer un Institut autochtone pour collecter et gérer les données 
autochtones sur la population, les entreprises, les terres et les ressources. 

Cet Institut surveillera et mesurera la mise en œuvre de ces appels à la 
prospérité économique. 

Cet investissement significatif a été rendu possible grâce à l'Université des Premières Nations 
du Canada, à la Fondation Mastercard et à la Fondation McConnell. 

« Nous sommes ravis de marquer cette étape importante et d'annoncer la création de l'Institut 
national de la prospérité économique autochtone à l'Université des Premières Nations du 
Canada. Cet institut est une avancée cruciale pour s'assurer que les progrès réalisés grâce à la 
Stratégie économique nationale autochtone sont éthiques, transparents, innovants, mesurables 
et inspirants », explique la Dre Jacqueline Ottmann, présidente de l'Université des Premières 
Nations du Canada. « En mettant en valeur, en privilégiant, en centrant et en renforçant la 
prospérité économique autochtone, et en veillant à ce que les communautés autochtones 
soient équipées des outils nécessaires pour suivre et gérer leurs propres données, ce qui est la 
souveraineté des données, nous contribuons à une base solide pour une croissance 
économique durable et la réconciliation. » 

« La Fondation Mastercard, par le biais de notre programme EleV, collabore avec des 
organisations dirigées par des Autochtones qui travaillent à changer les systèmes d'éducation 
et d'emploi pour soutenir la réussite des jeunes autochtones. Notre partenariat avec 
l'Université des Premières Nations du Canada et l'Institut national de la prospérité économique 
autochtone repose sur la vision de renforcer les économies autochtones et, ce faisant, de 
renforcer l'économie nationale. Le travail de l'Institut démontrera une réalité que tous les 
Canadiens devraient comprendre : lorsque les jeunes autochtones prospèrent, nous prospérons 
tous », déclare Jennifer Brennan, directrice des programmes au Canada à la Fondation 
Mastercard. 

« Nous reconnaissons que la réconciliation est un parcours nécessitant la construction de 
relations respectueuses et la priorité accordée aux solutions dirigées par les Autochtones, 
explique Lili-Anna Pereša C.Q., présidente et directrice générale de McConnell. L'économie de 
la réconciliation est une composante essentielle de la voie à suivre, et les Appels à la prospérité 
économique de la SNÉI offrent une puissante source d'inspiration et de référence pour 
McConnell et d'autres. Nous sommes heureux de célébrer cette étape importante pour la SNÉI. 
» 

Pour les demandes des médias, veuillez contacter : 
Penny Lee Colbourne : 819-360-2012, NIEPI@firstnationsuniversity.ca  



 
 
 
 
 
 

 

6 
 

À propos de la Stratégie économique nationale autochtone (SENA) : 
La SENA est un cadre complet conçu pour favoriser la parité socioéconomique pour les peuples 
autochtones au Canada. Développée par plus de 20 organisations nationales autochtones, y 
compris le Conseil national de développement économique autochtone, le Conseil canadien 
pour le commerce autochtone, l'Association nationale des sociétés financières autochtones, 
Indigenous Works et l'Association canadienne des agents de développement autochtone, la 
SENA se concentre sur quatre voies stratégiques et inclut des appels spécifiques à la prospérité 
économique, guidant le chemin vers la réconciliation économique. 

À propos de l'Institut national de la prospérité économique autochtone (INPEA) : 
L'Institut national de la prospérité économique autochtone (INPEA) vise à avoir un impact sur 
l'économie nationale, l'entrepreneuriat, les affaires, les politiques et les programmes dans tous 
les secteurs. En utilisant les 107 appels à la prospérité autochtone, l'INPEA soutient la 
croissance économique et le bien-être des peuples autochtones en fournissant un cadre pour 
les organisations. L'INPEA se concentre sur la recherche, les politiques et le développement de 
programmes pour atteindre ces objectifs. 

À propos de l'Université des Premières Nations du Canada (FNUniv) : 
L'Université des Premières Nations du Canada est une institution d'apprentissage canadienne 
unique fondée sur les savoirs autochtones, offrant une éducation postsecondaire aux étudiants 
autochtones et non autochtones dans un environnement culturellement favorable. Le campus 
de Regina de la FNUniv est situé sur la réserve urbaine atim kâ-mihkosit (Red Dog), de la Nation 
crie Star Blanket, et sur le territoire du Traité 4. Star Blanket est la première Première Nation au 
Canada à créer une réserve urbaine spécifiquement dédiée à l'avancement de l'éducation. Les 
campus de Saskatoon, Prince Albert et notre campus traditionnel sur la rivière Saskatchewan 
Sud sont situés sur le territoire du Traité 6. Les programmes sont offerts sur campus et en ligne, 
desservant un public national. Pour plus d'informations sur l'Université des Premières Nations 
du Canada, veuillez visiter fnuniv.ca. 

À propos de la Fondation Mastercard : 
La Fondation Mastercard est une organisation caritative canadienne enregistrée et l'une des 
plus grandes fondations au monde. Elle travaille avec des organisations visionnaires pour 
promouvoir l'éducation et l'inclusion financière afin de permettre aux jeunes en Afrique et aux 
jeunes autochtones au Canada d'accéder à un travail digne et épanouissant. Créée en 2006 
grâce à la générosité de Mastercard lorsqu'elle est devenue une société cotée en bourse, la 
Fondation est une organisation indépendante distincte de l'entreprise, avec des bureaux à 
Toronto, Kigali, Accra, Nairobi, Kampala, Lagos, Dakar et Addis-Abeba. Ses politiques, 
opérations et décisions programmatiques sont déterminées par le conseil d'administration et la 
direction de la Fondation. Pour plus d'informations sur la Fondation, veuillez visiter 
mastercardfdn.org. 
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À propos de la Fondation McConnell : 
La Fondation McConnell est une fondation privée canadienne qui contribue à des approches 
diversifiées et innovantes pour renforcer la résilience des communautés, favoriser la 
réconciliation et lutter contre le changement climatique. Nous envisageons un avenir où notre 
économie et nos systèmes sociaux favorisent l'épanouissement de toutes les personnes et où 
l'environnement naturel est préservé pour les générations à venir. Nous voyons tous les 
secteurs travailler ensemble pour lutter contre le changement climatique, aider à favoriser la 
réconciliation, et libérer la créativité individuelle et les ressources organisationnelles pour 
résoudre les défis sociaux et renforcer les communautés. Nous aspirons à une société résiliente, 
inclusive et durable capable de relever avec succès ses défis complexes. 
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